
東京国分寺ロータリークラブ 

第２５４０回        観 桜 例 会 報 告      ― ４ 月 ２ 日 ― 

gatuga 

 

会場 ： 公益財団法人 鉄道総合技術研究所 

東京国立白うめＲＣ上田会長は年度の

テーマとして「内に笑いを外に喜びを」と

提言され、まさにこれを実践しているクラ

ブです。会員のＳＮＳの発信力はいつも

積極的で、個性的な会員さんばかりで 

本当に楽しいです。本日は観桜例会を通じてさらに懇親を深め

てまいりましょう。 

桜の開花予報の累積温度６００度が、まさにＲＣにあてはまる

と思います。新人の方がより多く例会に参加して、知り合いを広

めることでどんどん蓄積温度が高まり、蕾が膨らみ、少しずつ開

花するような気がしています。 

ロータリアンやライラリアンにもたくさんのロータリー熱と愛を

発信しいていき、みなさんがロータリーの花を大きく開花できる

ように祈っております。 

ソングリーダー ： 池田会員（東京国分寺ＲＣ） 

①９日（火）第１０回理事会 

１１時～１２時 多摩信３階 

②９日（火）パスト会長卓話 

（津野田会員・小椋会員） 

③１５日（月）２０１９－２０年度 

地区研修・協議会 ハイアットリージェンシー東京 

④１６日（火）米山記念奨学生卓話 龍栄 

⑤１７日（水）昭島中央ＲＣ３０周年記念式典 

フォレストイン昭和館 

⑥２３日（火）次年度クラブ協議会 多摩信３階 

◇鉄道総研紹介 ： 公益財団法人 

鉄道総合技術研究所 理事  芦谷 公稔 様 

２年に１度日立製作所さんと交互でこちら

に来ていただいてるということで、総研のこ

とは大体ご存じかなと思いますが、簡単に

ご紹介させていただきます。 

元々は鉄道庁の調査所として１９０７年に 

発足し、昭和３４年、丁度私の生まれ年と一緒ですので満６０歳に

なるのですが、国分寺に移って参りました。その後、新幹線の開発

等があり、国分寺市の町名の改革とちなんで「光町」とつけていた

だきました。超伝導リニアモータカーの開発もここでスタートしてお

ります。その後、国鉄改革により財団法人になりましたが、財団の

改革があり、２０１１年に公益財団法人という形で今移行していると

ころです。新幹線・リニアの開発以外にも、様々な鉄道に関する研

究・開発、基礎的なところから、応用研究まで手掛けております。 

組織ですが、車両関係から構造物や防災、人間科学など、様々

な分野の研究・開発をしており、主に安全に対する研究開発が約 

半分を占めております。要員は協力会社の方も合わせて９００名

程の方がこの敷地の中で仕事している状況です。 

当研究所の敷地は１８万㎡、東京ドーム４個分ほどです。その

敷地の中に約１２０本ほどの桜があります。２年前は桜がほぼ終

わりかけていて、葉桜を見ていただくことになりましたが、今年は

開花が遅くなっています。見頃の時に来ていただく事はなかなか

難しいのですが、ソメイヨシノは七、八分ほど咲いておりますの

で、ぜひご覧ください。 
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国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
2018～2019年度  会長 中村 早苗 

Vol53  No.32   平成 31 年 4月 2日 

「 友 愛 伝 播  心 ひとつに  」 

国際ロータリー会長 

バリー・ラシン 

インスピレーションになろう 

BE THE INSPIRATION 

  

本 日 の 司 会  藤岡ＳＡＡ委員長（東京国分寺ＲＣ）  

 

会 長 の 時 間  中 村 会 長  

 

開会宣言・点鐘  
上田会長（東京国立白うめＲＣ） 

中村会長（東京国分寺ＲＣ） 

 ロータリーソング  『奉仕の理想』  

 

幹 事 報 告   宍 戸 幹 事  
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会員数： ３６名  免除： ９名 

メーキャップ済： ２名  欠席： ６名 

出席率： ７７．７８％ 

≪前々回の訂正≫ 

メーキャップ済： ３名 

欠席： ０名  出席率： ８９．６５％ → １００％ 

懇   親   会 

中村会長・宍戸幹事：本日は、晴天のもと、上田会長・佐伯幹

事をはじめと致します、東京国立白うめＲＣの皆様と観桜例会

ができます喜びにニコニコし、また、芦谷さんのお陰で、最高の

会場で例会ができます事に感謝しております。短い時間ではご

ざいますが、両クラブ会員がより密に親睦が図れる様、有意義

な１日となります事を祈念しニコニコします。津野田会員：天候

にもめぐまれ、「白うめＲＣ」さんとの合同例会を寿ぎ、ニコニコ

いたします。飯沼会員：平成最後の白うめＲＣさんとの合同観

桜例会の盛り上がりに感謝して、会場を提供して下さった芦谷

さんを始めとするＪＲ総研の皆様に感謝してニコニコします。照

木会員：鉄道総研の皆さまにはいつも大変お世話になっており

ます。ありがとうございます。今日は平成最後、そして令和直

前の記念すべき観桜合同例会です。楽しみにしておりました。

ニコニコです。藤岡会員：先月、妻の誕生日にプレゼントをいた

だき、ありがとうございます。妻の笑顔にニコニコします。井口

会員：皆様と桜楽しみました。貴重な設備見学ありがとうござい

ます。芦谷会員感謝です。小林会員：お疲れ様です。桜もきれ

いに咲きました。ありがとう。 

◇司会 ： 飯沼親睦活動・出席委員長 

◇乾杯 ： 藤波パストガバナー補佐 

（東京国立白うめＲＣ） 

委  員  会  報  告 
ますが、何卒ご容赦いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

また、私は弁護士をしておりまして、白うめＲＣの成瀬先生には弁

護士の先輩ということで、弁護士会のほうでもご指導頂いているとこ

ろです。ＲＣでも先輩として活動されているということで、弁護士とし

ての先輩もそうですし、ＲＣとしてもご指導いただければと思っており

ます。 

・池田会員 

今日は国立白うめＲＣさんとの合同の桜観

例会ということで、僕と国立の関わりについ

て、ちょっとだけ喋りたいと思います。 

子どもは娘と息子、大学二年生と高校二年 

生ですが、小学校からサッカーをしていて、国立スリーエスという少年

サッカーチームに所属していました。僕も、最初はお父さんとして参加

していましたが、つい口を挟みすぎてしまい、ほとんどサッカーができ

ないのに、コーチを４．５年ぐらいやっていました。今はなくなりました

が、国立の谷保にある庄屋の２階で、お酒を飲んではサッカー談義に

花を咲かせていました。矢川にも結構行っていました。 

真面目な話をすると、土地家屋調査士という仕事を広めるため、小

中学校で授業をしています。数年前、国立の三小の６年生の前で授

業をさせていただきました。 

自宅の最寄駅は国立ですが、たまたま国分寺ＲＣに入会しました。

しかし、仕事上、立会等でお客さんの所に行かなければならず、入会

して半年ぐらいはなかなか出席できませんでした。１年数ヶ月経ち、リ

ズムが掴めてきて、火曜日は何となく上手に外せるようになってきま

した。やはり、出席すれば皆さんと仲良くなれるし、会員一人一人を

知り、出ること自体が楽しみになりますので、なんとか頑張って出席さ

せて頂いております。これからちょっとずつロータリーのことを覚えさ

せていただければと思います。今後どんどん新しい人が入ってきたと

きに、そんなことを伝授しながら続けていければと思っています。 

◇中締め ： 照木会長エレクト 

今日は、大変楽しい観桜合同例会と懇親

会でした。ご尽力頂いた鉄道総研の芦谷理

事、スタッフの皆様、ＲＣ委員の皆様に心から

御礼申し上げます。  

新元号の『令和』は国立白うめと国分寺両 

クラブに関連があります。聖武天皇が国分寺を建立した西暦７００年

代半ばに万葉集が編纂され、梅の花が歌われました。おめでたいこ

とです。  

今後共、国立白うめＲＣと楽しく異業種交流を継続していきたいと

思います。皆様のご健勝と更なるご活躍を祈念し３本で締めます。 

◇会員スピーチ 

・清水会員 

入会２年目になります。去年の桜観例

会に参加しておりますので、その時にお目

にかかっている方もいらっしゃるかと思い

ます。新会員ということでご挨拶させてい 

ただいておりますが、次年度、会場監督委員長という役職をお引

き受けさせていただきまして、先輩方に色々とお話やアドバイス

を頂いております。次年度どうなるのかわかりませんが、まず出

席だけは確実にしていきたいと思います。 

少ない経験ですが、これまでの例会や他のＲＣの運営等を見

習いながら、なんとか最後まで例会を継続できるように頑張って

いきたいと思っております。色々とご迷惑をお掛けするかと思い 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   芦 谷 委 員  

  

親睦活動・出席委員会  飯 沼 委 員 長  

 


